# 呼成2年度||般会計補正予算などを可決

すべて原案のとおり可決されました。補正予算および特別会計補正予算など5件と、 会期で開かれました。上程された議案は、6月定例市議会が6月12日に招集され、 、平成29年度一般会計、23日までの12日間の 報告1件です。

# 上程された主な議案

# ◇人権擁護委員候補者の推薦

臣より委嘱されます。 とについて同意されました。 滝)を候補者として推薦するこ 30日で任期満了になることに伴 この後、 人権擁護委員の1 引き続き、齋藤乃里子氏(小 国に推薦し、法務大 人が、 9 月

### ◇平成29年度一般会計補正予算 (第 1

3万7千円となりました。 の予算総額は130億3、 53万7千円を追加し、 歳入歳出それぞれ3億5、 補正後 0 5

### 【主な歳出】

員会負担金 700万1千円

集会施設整備費補助金

- 計委託料 ストックヤ -ド建設工事等設1、782万円 300万円
- 旧清掃センター解体工事 2億9、 500万円
- 経営体育成支援事業補助金 326万9千
- 環鳥海インバウンド誘客事業
- 屋外運動施設整備工事 151万9千円
- 学校統合関係各種制作委託料 など 387万3千

200万円

# ◇平成29年度後期高齢者医療特

別会計補正予算(第1号)別会計補正予算(第1号)の保険料が誤賦課されたことかの保険料が誤賦課されたことかのの保険料が誤賦課されたことがある。 それぞれ32万8千円を 円を追加し、

15万9千円となりました。補正後の予算総額は2億8、

### 主な市政報告

### ◆平成29年度の課税状況につい て

からの事業実施を目指していまの課長を中心に検討し、来年度

大陽光発電施設等の償却資産の 24万円増の7、138万円、固 定資産税では、新工場の建設や 定資産税では、新工場の建設や 定資産税では、新工場の建設や

職分を除いた個人市民税の調定が確定するのは6月中旬で、退分および年金からの特別徴収分なお、個人市民税の普通徴収 となっています。 個人市民税の

800万円前後と見込んでい 前年同期並みの9億7、

効登録数は42世帯ですが、定 5月末現在、移住希望者の

2世帯に奨励金を交付していまの8世帯に対し、今年度は既に奨励金等の交付実績は、昨年度

金等の支援策について関係部署策に効果を発揮する新たな補助 -ズに応じ、 また、 心、かつ、人口減少対移住・Uターン者のニ

たいと考えています。 対策をより強化しながら、 かほーむ」での情報発信など、 の開催や専用ポータルサイト「に Uターン者の増加に繋げていき 今後も首都圏での移住フェア

# ◆夫婦町締結30周年記念事業

典および祝賀会を「ねむの丘」松島町夫婦町締結30周年記念式 で開催します。 七夕の7月7 にかほ市

返るとともに、さらに強い絆でいます。これまでの交流を振りの計120人の参加を予定しての計120人の参加を予定して 会を行うことにしています。 祝って、ねむの木の植樹と祝賀 推進されるよう「真珠婚式」を 結ばれた両市町の発展と交流が

# ◆移住・Uターン促進事業

### 推定被害総額は約2千万円と見合せて114棟に被害があり、一ルの破損など小被害が90棟と、全壊が20棟、半壊が4棟、ビニ 込まれて 園芸・畜産用のパイプハウスで、 ての強風による被害は、 います。 の夜から19日にかけ 水稲· 鶴脛ぬれて海涼し」が刻まれて所蔵する芭蕉真筆の句「腰丈や 松尾芭蕉の句碑をねむの丘敷地 います。 内に建立しています。

療や療養生活へ積極的に取り組ん治療を受けた方が、病気の治の治を受けた方が、病気の治の治のでは、40代2人、60代のでは、40代2人、60代のでは、40代2人、60代のでは、40代2人、60代のでは、40代2人、60代

ていきます。

◆旧清掃センター解体工事

旧清掃センターを29年度で解

助となるよう制度の周知を図

生活の充実や社会復帰の

の交付を決定しています。

談があり、その内5人に補助金

知を図り、

の総合病院・がん相談室等

4月以降に7件の相院・がん相談室等へ周のほか、由利本荘市内

強風による農業関係施設の被

駅」へ登録された「道の駅象潟」

を記念して「ねむの丘会」が、

今年で20周年を迎え、これ

句碑には、象潟郷土資料館が

事業を開始しています。

市広報のほか、

入費を対象に1万5千円の助成つら)、および乳房補正具の購

理の啓発など、

放置・空き家等

実施していきます。

への適正管理を促進する施策を

光の推進に努めていきます。

また、

平成9年4月に「道の

開催しながら誘客拡大と周遊観

調査や状況把握、所有者への管計画に基づき、空き家等の実態

空き家等の実態

と」を会場に、各種、せています。今後も

各種イベント

の変化を補う医療用ウィッグ(か

んの治療による脱毛など、

外見

・度の新規事業として、

度までの5年間で、今後はこの計画期間は、29年度から33年策計画」を策定しています。

せています。今後も「にかほっし、多くの来場者で賑わいを見っと」一周年祭イベントを開催4月8日・9日には「にかほ

◆医療用ウイッグ・乳房補正具

取り組めるよう要望しています。の復旧については、秋田県に対の復旧については、秋田県に対なれる土棟(水耕栽培レタス) ハウス1

### ◆道の駅エリア

トックヤード」の建設を計画し空きびんや古紙を保管する「ス体し、解体跡地には、30年度に

、ます。

3人となっています。 にかほ市観光拠点センター「に は67万5、570人で、ねむの 丘の入館者数51万3、003人 と合わせると118万8、57

本年3月に「にかほ市空家等対的かつ計画的に実施する対策を総合空き家等に関する対策を総合

### ◆日沿道の進捗状況

いては、現在、西中ノ沢地内のら小砂川IC(仮称)までにつから工事に着手した象潟ICかから工事に着手した象潟ICか ます。 など6件の工事が進められてい市ノ沢川に架かる橋梁の下部工 現在、西中ノ沢地内の

期完成に向けて、 早期開通、 田県境区間建設促進期成同盟会 などと共に、 に強く要望していきます。 今後とも、 並びに県境区間 小砂川 秋田県や山形・ 関係機関など ICまでの の早 秋



# ◆象潟地域の3小学校統合

これまで4回開催され、統合後の校名は、象潟小学校とすることがら新しい校章・校歌は、3校が対等を歌にすることから新しい校章・校歌にすることなどを決定して 域3小学校統合準備委員会は、昨年11月に立ち上げた象潟地

3校の児童から校章のデザインを検歌に入れてほしい言葉やフや校歌に入れてほしい言葉やフルます 準備作業を進めていますレーズを募集し、制作に



広報にかま 29.7.15